

Toyota erzielt in Europa einen Rekordabsatz

Toyota hat im vergangenen Jahr einschließlich der Konzernmarke Lexus europaweit 1,17 Millionen Fahrzeuge verkauft. Das sind neun Prozent mehr als 2022 und ein Rekordwert für das Unternehmen. Lexus steigerte sich mit mehr als 73.600 Neuzulassungen um 46 Prozent.

Mit einem Marktanteil von 6,7 Prozent festigte Toyota Motor Europe seinen zweiten Platz unter den absatzstärksten Pkw-Marken. Bestseller sind die Modelle Yaris, Corolla, C-HR und RAV4 auf die drei Viertel der Auslieferungen entfallen.

Mit 18 Prozent Wachstum endete das Nutzfahrzeuggeschäft ebenfalls mit einem neuen Bestwert. Toyota setzte 140.062 Transporter, Lieferwagen und Pick-ups ab. (aum)

Bilder zum Artikel



Produktion des Toyota Yaris im französischen Werk Valenciennes.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
